

03.05.2011

Kleine Anfrage

Dem Darmstädter Echo vom 10.03.2011 war zu entnehmen, dass im Ernst-Ludwig-Park, neben dem zurzeit umzäunten und zeit Jahren unbenutzten ehemaligen "Performing-Arts-Center (PAC)", weitere Häuser für Immobiliengeschäfte vorgesehen sind.

Wir fragen den Magistrat:

- 1. Ist im Ernst-Ludwig-Park ein Jugendzentrum mit festem Ansprechpartner geplant?
- 2. Ist dort gleichfalls ein Versammlungsraum für die Anwohner des Ernst-Ludwig-Parks geplant?

Dr. Natalie Krieger Stadtverordnete Alicenstr. 22 64293 Darmstadt